

Allée Firmin Vermeil JASSERON
Bourg-en-Bresse Aerodrome

1/8 IC Track

European
Championship
from July 22 to 25, 2026



Free Entrance

Snacks and meals will be available for lunch and dinner

FFVRC 
FÉDÉRATION FRANÇAISE DE VOITURES RADIO COMMANDÉES

EFRA®
RC MOTORSPORT EUROPE

 **BMRC**
Bourg Mini Racing Car

BMRC



La piste :

Nous avons une piste en asphalte avec un développé de 280m et 5m de large. Nous tournons en sens anti-horaire. Nous disposons de l'électricité, de l'air comprimé, d'une douche, de stationnement pour les camping car, de toilettes.

The track:

We have a 280m asphalt track with a 5m wide. We turn anticlockwise. We have electricity, compressed air, a shower, parking for camping cars and toilets.

Pour nous joindre - To contact us :

Site WEB : <https://www.bmrc-asso.fr>

Email : info@bmrc-asso.fr

Facebook : [Facebook](#)

Téléphone : 33 613052370



Vue de la piste sur le Podium

View of the track from the podium





Présentation du club / Club presentation

Le BOURG MINI RACING CAR (BMRC) a été créé en 1977 par un groupe de passionnés de modélisme dans le but de faire connaître leur passion aux néophytes et de former les pilotes désireux de faire de la compétition. L'apprentissage et le partage des connaissances techniques sont essentiels aux adhérents du club.

Le club bénéficie d'une situation géographique privilégiée centre est en France, ce qui le rend accessible par l'ensemble des pilotes nationaux et européens puisque à moins de 100 km de la suisse et de l'Italie. Également accessible directement en avion puisque installé en lisière de l'aérodrome TERRE DES HOMMES Bourg / Jasseron.

Suite à notre déménagement en 2017, nous avons sans cesse amélioré le site (piste et réceptif) pour le bien être des pilotes et les accompagnateurs, ce qui nous a amené tout naturellement à demander avec l'appui de la FFVRC un championnat d'Europe des plus de 40 sur notre site.

Nous remercions l'EFRA de nous avoir donné la chance et de nous avoir choisi pour organiser cette compétition fin août 28 Août au 31 Août) dans notre beau département de l'AIN sur notre piste et ainsi d'accueillir les pilotes des nations européennes. Nous avons déjà organisé un événement similaire dans les années 2006.

The BOURG MINI RACING CAR (BMRC) was founded in 1977 by a group of model car enthusiasts with the aim of sharing their passion with beginners and training drivers who wanted to compete. Learning and sharing technical knowledge are essential to the club's members.

The club benefits from a privileged geographical location in the centre of France, making it accessible to all national and European pilots, as it is less than 100 km from Switzerland and Italy. It is also directly accessible by plane, as it is located on the edge of the TERRE DES HOMMES Bourg / Jasseron aerodrome.

Following our move in 2017, we have constantly improved the site (runway and reception) for the well-being of pilots and accompanying persons, which naturally led us to request, with the support of the FFVRC, a European championship for the over 40s on our site.

We would like to thank the EFRA for giving us the chance and for choosing us to organise this competition at the end of August (28 August to 31 August) in our beautiful department of the AIN on our track and thus to welcome the drivers of the European nations. We already organised a similar event in 2006.

Acceder au Site - Go to the site :



Adresse – address : [Chemin Firmin Vermeil 01250 Jasseron](#) (FR) (Google Earth)

Coordonnées GPS : 46.206032932139195, 5.288619660023027

Par les Airs - By Air : Aéroport de St Exupery (Lyon)

Pour les camping car nous pourrions vous fournir, l'eau, l'électricité, douche. Nous vous demanderons juste une participation de 30€ pour tout le CE

For camping cars, we can provide water, electricity and showers. All we ask is a contribution of 30€ for the whole of the CE.

Hotel

Hotel	Téléphone / Phone	Adresse / Address	Mail
Camping du Sevron	04 74 24 05 47	115 Chemin du Camping 01370 St Etienne du Bois	campingdusevron@gmail.com
IBIS BUDGET	+33 8 92 70 12 63	ZAC des Belouses , avenue de Parme, 01000 Bourg en Bresse	h6765@accor.com
B AND B HOTEL	+33 8 92 23 40 74		
IBIS CENTRE BOURG	+33 4 74 22 52 66	6 rue du Moulin de Brou, 01000 Bourg en Bresse	h0603@accor.com
CAMPANILE	+33 4 74 45 25 45	Parc activités de la Chambière, 01440 Viriat	
IBIS STYLE	+33 4 74 45 34 34	12 rue pave d'Amour, 01000 Bourg en Bresse	h7975@accor.com
KYRIAD	+33 4 74 22 50 88	18 rue des Dimes, 01000 Bourg en Bresse	
IBIS BOUR TEYSSONGE	+33 4 74 22 30 80	Aire autoroute A40, 01250 Jasseron	h1761@accor.com

(Si vous cliquer sur le nom de l'hôtel cela vous ouvrira google maps et vous localisera l'hôtel) - (If you click on the name of the hotel it will open google maps and locate the hotel)